
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   
  
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

伊豆市立修善寺南小学校 学校だより 第 15 号 

学校教育目標 「共に輝く たくましい 南っ子」 
重点目標   「あふれる笑顔 熱い瞳 まぶしい汗」 

令和４年 12 月９日発行 

  
文 責  森  佐 和 子 
伊豆市柏久保 425-1  
0558-72-0149 

  師走となり、寒さが一段と増してきました。寒さはつらいですが…夜は美しい星空、街には色とりどり
のイルミネーションなど、寒い冬ならではの楽しみもありますね。 

「今朝は気温が２度だったよ～」「車の窓が凍ってた！」「もうすぐ霜がおりそうだね」などの声が聞か
れ、冬を感じつつも、子供たちは元気に登校しています。ただ、寒さからかついついポケットに手を入れ
ながら登校する姿も見られます。安全面を考え、ポケットから手を出し、寒いときは手袋を付けて登下校
するようお家でもお声掛けください。 
  さて、日本中いや世界中を熱くしたサッカーW 杯の日本代表、手に汗握り応援した方も多いのでは
ないでしょうか。日本代表の諦めない心、果敢に挑戦する姿、そしてどんな状況でも「礼」を尽くす心を
忘れない代表選手の言動から、たくさんのメッセージをもらった気がします。 

また、今回は元日本代表の本田圭佑氏や日向坂 46 影山さんなど、その人の個性 
を前面に出した、味のある新しい解説スタイルが印象的でした。説得力のある豊富な 
知識、相手をリスペクトした話し方、また、多くの情報から聞き手に必要な情報をどの 
言葉を組み合わせてどんな表情で伝えることが最適なのかを考えた豊かな表現力… 
今までにはなかったとても魅力的な解説でした。 

今、学校でも様々な学習場面で「伝え方」などを身に付けている子供たち、ただ調べたこと、紙にまと
めたことを読むだけでなく、そこに「自分らしさ」を加えた伝え方＝発信力が、これからの時代に求めら
れる力の一つなのだと感じました。 

早いもので２学期も残すところ２週間、そして令和４年の締めくくりです。令和５年を気持ちよく迎える
ためにも、寒さに負けず頑張る子供たちを見守っていきたいと思います。 

「どきどきするよ～」スタートラインに立った子供たちは、緊張感に包まれな

がらも校長先生のピストルが鳴ると、勢いよく駆け出していきました！ 

  12/7 最高のお天気に恵まれ、
持久走大会が実施されました。 

１１月から本格的に練習を積み
重ね、目標をもって臨んだ持久走
大会でした。中には４月の段階で
この持久走大会に備えて朝運動
に励んできた子供もいます。素晴
らしいですね。 
  １年生にとっては初めての大会
でしたが、朝から「一位を目指す
んだ！」と気合い十分な子供たち
でした。 
  走っている途中は苦しい場面も
あったと思いますが、みんないい
顔でゴールを迎えられました。よく
頑張りました！ 
  コース監視役員としてお手伝い
をしてくださった皆様、そして沿道
から温かな応援をしてくださった
保護者・地域の皆様、寒い中ご協
力ありがとうございました！ 



 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

 

 

 

３年生 JA ふじ伊豆主催 
「わさび・しいたけ学習」の感想 

・わさびを育てている人に「わさびのお勧 
めの食べ方」を聞きました。お寿司とおそ 
ばがいいそうです。 
・「しいたけは菌で育つから太陽と水がき 
らい」など初めて知ることがたくさんあり、 
詳しく分かりやすく説明してもらいました。 
・伊豆には「わさび・しいたけ」などがあり 
いい故郷だな～と思いました。 

３・４年生 伊豆市・ﾌﾞﾘﾁﾞｽﾄﾝ主催 
「自転車安全教室」の感想 

・私は普段自転車に乗らないけれど、
知らないことが知れたので、もし乗ると
きは気を付けていきたい。 
・自分たちがやりそうな事を、なぜだめ
なのか詳しく教えてくれたり、ヘルメット
の正しいかぶり方を教えてくれたりしま
した。今までの自分のヘルメットのかぶ
り方が違うことも分かりました。楽しく
教えてもらいました。 
 

「わさびはね、水の中で２年掛けて育つんだ
よ。辛いわさび、甘みのあるわさび、粘り気の
あるわさびなどいろいろな種類があるよ」 

「しいたけは原木栽培と菌床栽培があるん
だ。原木栽培のしいたけは２夏経過（１年半）
した秋から発生するんだよ。」 

シドニー・アテネ・北京オリンピックに出場し
た自転車競技選手の飯島様を講師にお招き
しました。触っている自転車は競技用で、とて
も軽いそうです。貴重な体験でした！ 

○×クイズを交えながら、交通安全についての
話を聞きました。自分や周りの人の命を守るた
めにも正しい乗り方を身につけたいですね。 

５年生理科の学習ﾌｨｰﾙﾄﾞﾜｰｸ 
「狩野川見学」の感想 

 
・いろいろな種類の石を見つ
けました。 
・川を学ぶことから、伊豆市の
地形の成り立ち、歴史なども
知ることができました。 
・大人でも見つけられないよう
な珍しいつるつるの赤い石
（赤石）を見つけられてとても
うれしかった！ 
 

ここは生きいきプラザ付近の狩野川です。子
供たちは、川岸の内側と外側でどのような違
いがあるのかを比べ、石を観察することによ
ってどのような所から流れているのかを調べ
ています。 

修善寺橋から古い時代の岩石の観察をして
います。（一千万年前！）橋の東側にある源
頼家が月を見ていたと言われる『月見が
丘』の今と昔の写真と比べています。 

５年生 市子育て支援課主催 
「減塩教室」の感想 

・今までごまドレッシングをかけ過
ぎていたのでこれからは減らす！ 
・豆にカリウムと言う成分が入っ
ていることを知ったので豆を食べ
ようと思う。 
・ポテチやラーメンとかには塩が
たくさん入っている、小学生は一
日６㌘が目安だからこれから気
を付ける。 
・限界を超えた塩分･･･これから
控える！ 
 

家族みんながずっと健康でいられるために、
減塩はとても大切なことなんですね。 
今までの食生活を見直すきっかけになりまし
た。ぜひご家庭でもお子様から話をきいてみ
てください！ 

「伊豆味噌」を使った味噌汁の飲み比べをし
ました。一つは味噌を水に溶いたもの、一つ
は鰹だしに味噌を溶いたもの･･･「だしを取
った方がおいしい！との反応が聞かれまし
た。だしを取ることが減塩につながるそうで
すね。 

学校徴収金の口座振替について 
 

日頃は学校の教育活動にご理解、ご協力をいただき誠にありがとうございます。 
さて、学校徴収金（学年費、給食費等）については、指定した３つの金融機関の口座振替により納入していただいておりま

す。 
現在、各金融機関においては、ネットバンキングへの移行が進んでおります。ネットバンキングが本格化いたしますと、ネット

バンキング利用料や紙媒体においての手続きは手数料が高額となることから、学校徴収金で活用している金融機関数を一
つにしないと、今後、保護者の皆様の負担額が大幅に増加することが考えられます。 

ご不便をおかけして大変申し訳ありませんが、１年生から５年生は 16 日に配布するお便りをご確認いただきお手続きい
ただけますようお願いいたします。 


